

ELECCIONES | COLEGIO OFICIAL


Arturo Almansa. / VALDIVIELSO



Guillermo Plaza. / VALDIVIELSO

Arturo Almansa y Guillermo Plaza aspiran a ser el nuevo decano de los abogados

Ambos pertenecen a la junta directiva del anterior decano, Joaquín Delgado. Comienza una campaña que culmina el 10 de julio, día de las votaciones

I.E. / BURGOS

Dos miembros de la junta directiva saliente del Colegio de Abogados de Burgos, que todavía comanda Joaquín Delgado, se enfrentarán en el proceso electoral que culminará el próximo 10 de julio con la votación del nuevo decano de los letrados de la provincia. Se trata de Arturo Almansa López y Guillermo José Plaza Escribano.

El último tiene 42 años de edad y lleva en ejercicio desde 2003. Tres años después se incorporó al turno de oficio y durante cuatro años ha sido presidente de la Asociación de Administradores Concursales de derecho mercantil y penal, además de

ser administrador concursal y mediador.

Almansa, por su parte, tiene 60 años, posee despacho desde 1982 y es especialista en mediación. Docente en distintas instituciones es experto en derecho civil y de familia y durante años ha actuado como asesor jurídico de varias empresas.

En la candidatura de Guillermo Plaza figuran Elena María Alonso Blanco, como vicedecana; Pascual Vadillo Zaballos, como tesorero, y como diputados, Ángel Villanueva López -que ejerce en Villarcayo-, Mónica Pérez Villegas, Lucía Echevarrieta Martín y Pablo Antolín Huelín.

Acompañan a Almansa María

Yolanda Vizcarra Ramos, de vicedecana; Manuel Cerezo Grande, como tesorero, y Carmen Rodríguez Torre, Ignacio Izarra García, José Enrique Renedo Velasco y Marta Alegría Martínez, como diputados.

Los abogados que deseen votar por correo han de solicitar en el Colegio antes del 5 de julio la certificación de que están incluidos en el censo electoral. A partir de ahora comienza, por tanto, una campaña que terminará el día 10 de julio, jornada de votaciones. El proceso pondrá fin a ocho años de mandato de Joaquín Delgado, quien en estos días se está despidiendo ya de las instituciones con las que ha mantenido relación.